

Blätterartikel zum Thema metropolbib am Donnerstag 18.05.2017

Wachstum auf vielen Ebenen

Wer kennt es nicht? Urlaub und Zeit zum Lesen. Zu blöd nur, dass die Öffnungszeiten der Bibliothek begrenzt sind oder der Urlaubsort sich weit ab von jeglichem Buchladen befindet. Abhilfe schafft hier der Metropol-Card-Bibliotheken Rhein-Neckar e.V. Von Mannheim und Ludwigshafen ins Leben gerufen, feiert der Verein sein 10jähriges Bestehen. Weit über 30 Gemeinden aus dem Rhein-Neckar-Kreis sind bereits Mitglied. Für 20 Euro pro Jahr erwerben Sie die Metropol-Card, welche es Ihnen ermöglicht, ein Jahr lang über 1,8 Mio klassische Medien in allen teilnehmenden Büchereien auszuleihen. Besonders attraktiv sind aber die e-Ausleihen, also ebooks, eAudios, eVideos, ePapers und eMagazine, welche durch die App Onleihe oder auch über die homepage direkt heruntergeladen werden können. Durch die metropolbib funktioniert die interkommunale Zusammenarbeit. Jeder gibt einen kleinen Teil seines Jahresbudgets für elektronische Medien aus und stellt sie allen Nutzern (derzeit mehr als 13.300) zur Verfügung. Im Jahr 2016 hatte die Webseite rund 6 Mio Seitenaufrufe. Der Zugang ist bequem von zu Hause, in der Bibliothek, von unterwegs oder aus dem Urlaub möglich, und das 24 Stunden am Tag. In den Monaten Juli, August und Dezember finden besonders häufig eAusleihen statt. Vor allem die Bürger kleinerer Kommunen profitieren sehr von den gemeinsamen Angeboten, sei es durch die Erweiterung der Öffnungszeiten durch die eAusleihe oder durch die immense Erweiterung des Medienangebotes – gedruckt und online. Auch Ilvesheim könnte Mitglied werden. Überschaubarer Aufwand mit großem Nutzen. Wir müssen nur Wollen. Mehr Informationen unter www.metropolbib.de

Friederike Mauler